

[News](#)

News: Nadina Peters ist neue Vize-Vorsitzende vom Juister Schützenverein

Beigetragen von S.Erdmann am 22. Jan 2024 - 22:24 Uhr

Der Schützenverein Juist führte am vergangenen Samstag seine Jahreshauptversammlung im Hotel „Friesenhof“ durch. Dabei konnte man auf ein arbeitsreiches und zugleich interessantes Jahr zurückblicken, denn erstmalig nach Corona war im Vorjahr wieder ein Vereinsleben ohne Einschränkungen möglich.

„1.085 Tage ohne Schützenrock“, so Vorsitzender Olaf Hollwedel, nachdem man im vergangenen Jahr zur Vereinsmeisterschaft zusammen kam. So konnten wieder die Pokale und der Schützenkönig ausgeschossen werden. Das beliebte Sportschießen für Kurgäste fand erstmalig nicht an mehreren Wochenenden, sondern Mittwochnachmittags statt, was sich sehr gut bewährte und sich in positiven Teilnehmerzahlen niederschlug. Auch beim Geflügelpreisschießen für jedermann im Dezember konnte man mit 93 Teilnehmern auf eine Rekordbeteiligung zurückblicken.

Viel Arbeit gab es auch, weil der Luftgewehrstand umfangreich renoviert werden musste. Damit gab es auch einen „turbulenten Kassenbericht“, so Kassenwartin Martina Janssen-Visser. Trotz einiger Ausgaben für Baumaterial konnte man – auch durch eine Crowdfunding-Aktion bei der Juister Volksbank – viele Spenden einwerben, sodass der Kassenbericht immer noch ein gutes Ergebnis aufwies.

Sportleiter Klaus Rippe lobte die gute Arbeit bei der Sanierung des Luftgewehrstandes, dieser sei sehr gut geworden und solle zu gegebener Zeit zusammen mit den Sponsoren mit einer Feier eingeweiht werden.

Da die stellvertretende Vorsitzende Ruth Mundt ihr Amt kurzfristig und ohne Angabe von Gründen niedergelegt hatte, musste außer der Reihe eine Neuwahl stattfinden. Gerne wollte man wieder eine Frau als 2. Vorsitzende, einstimmig wurde dafür Nadina Peters gewählt. Turnusgemäß stand im Vorstand diesmal die Neuwahl des Schriftführers an; hier wurde Florian Janssen einstimmig in eine zweite Amtszeit gewählt.

Da Siegfried Gaster aus Altersgründen nicht mehr als Kassenprüfer zur Verfügung steht, wählte die Versammlung dazu Udo Rehfeldt, der diese Tätigkeit bereits kommissarisch durchgeführt hatte. Ebenfalls aus Altersgründen ist Helga Pech als stellvertretende Kassenwartin nicht mehr dabei, diese Aufgabe wird nun von Daniela Saro wahrgenommen.

Als einziger Neuzugang konnte Susanne Scholz-Wittig begrüßt werden. Austritte gab es nicht, aber gleich drei Mitglieder sind im Vorjahr verstorben. In einer Gedenkminute gedachte der Schützenverein seinen Mitgliedern Nikolaus Habbinga, Petra Wagner und Nina Morlock.

Neben den jährlich wiederkehrenden Veranstaltungen wie Königs- und Pokalschießen, Vereinsmeisterschaft und Grünkohlessen, soll in diesem Frühjahr ein Lehrgang für Waffensachkunde auf der Insel durchgeführt werden. Zudem teilte Maibaumpräsidentin Heike Peters mit, dass der Schützenverein in diesem Jahr dran ist, den Maibaum aufzustellen und zu bewachen.

Als Besonderheit waren erstmalig bei einer Hauptversammlung mit Anke und Wolfgang Schenk zwei Mitglieder vom befreundeten Schießsport-Verein Norderney dabei. Beide sind dort im Vorstand, aber zugleich auch Mitglied bei den Juister Schützen. Da sie erst kürzlich Großeltern geworden sind, ließen sie es sich nicht nehmen, den Juister Schützen darauf eine Runde auszugeben. Ebenfalls als Gast war der heute in Norden lebende frühere Vereinskamerad Gunter Janssen zur Versammlung nach Juist gekommen.

Als nächste Veranstaltung bei den Inselfschützen steht nun am 3. Februar die Vereinsmeisterschaft an.

Unser Foto zeigt den Vorstand mit den neu gewählten Amtsinhabern dem Neugang, den Gästen vom Festland und Nachbarinsel sowie der Maibaumpräsidentin.

FOTO: STEFAN ERDMANN

Article pictures

